

Ressort: Finanzen

DAX tritt weiter auf der Stelle

Frankfurt/Main, 22.10.2013, 13:24 Uhr

GDN - Der DAX ist am Dienstagmittag weiter auf der Stelle getreten - wenn auch auf nach wie vor hohem Rekordniveau. Kurz nach 13 Uhr wurde der DAX in Frankfurt mit 8.871 Punkten berechnet, etwa 0,05 Prozent höher als am Vortagesschluss.

Am stärksten nach oben ging es dabei für die Papiere der Deutschen Post, Münchener Rück und Henkel. Die größten Kursverluste gab es mit Abstand bei den Aktien der Lufthansa. Auch Infineon und Eon waren am Ende der Kursliste.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-23809/dax-tritt-weiter-auf-der-stelle.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619